

# 総合開発計画策定特別委員会

平成18年6月23日、づつ減少していき、10

今年度第1回目の委員会を開催致しました。

平成16、17年の2年にわたり総合計画策定に

関し調査研究を進めて

参り、最終提言を平成

17年11月28日に提出致

したところです。今回、審議案件として、(1)御前崎市総合計画の実施計画について(2)電源三

法交付金事業の状況について、以上2件に付

き審議を致しました。

当委員会として提言し

たものが基本計画書、

実施計画書にどのように

に活かされているかを

チェックし、活かされ

ていない場合はその理

由を確認していく必要

があることで認識を一

致させました。

市の歳入は、今年度

をピークに毎年7億円

み始めたところである。

年後には、110億、120億円になると予想される。電源交付金

は限られた財源である

ので、市民の理解が得

られるものを作つてい

かなければならないと

思つてゐる。という執

行部からの説明があつ

たのを受け、委員のな

かから未だ煮詰まつて

いない事業は、「浜岡荘

跡地」と朝比奈、新野

幼稚園の問題ではない

かと思われる。担当部

課長から説明を求めて

いきたいという意見が

出されました。

また、企画調整課長

より本年度から2カ年

で、御前崎市の国土利

用計画とマスター・プランを策定する予定であ

り、企画調整課と都市

計画課が連携し取り組

# 原子力対策特別委員会

## 5号機タービン現場視察

(平成18年6月23日)

去る6月15日定期検

査を終えた運転中の5

号機が緊急自動停止し

たとの報を受け、一週間後の23日原子力対策

特別委員会として現場

視察を行いました。

先ず中部電力から現

況説明を聞き現場に入

りました。既にタービ

ンは開放されており、

折れた羽根を始めタ

erin全体を見ることが

できました。折れた羽

根の影響で周辺にも多

くの損傷が確認でき、

衝撃の大きさがうかが

えました。

その後調査が進むに

つれ羽根の損傷箇所も

拡大しておりますが、

いずれに致しましても

運転開始から一年余り

の新品同様のプラント

で発生したことは誠に

残念であります。

安全・安心を願う市

民の声に応えるべく、

今後設計・製造者を始

め事業者、国による徹

底した原因究明を要望

しました。

しかし乍ら車軸の異

常な振動を検知しタ

erinや原子炉を速やか

に自動停止したことにつ

いては安全側に作動

するというフェール

セーフ機能が確認でき

たものと思います。

本委員会と致しまし

ても引き続き推移を見

守り乍ら安全・安心へ

の探究をしてまいります。

